

## Starker Start

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Dienstag, den 10. März 2015 um 07:30 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 10. März 2015 um 07:46 Uhr

---

The screenshot shows two tables of competition results. The first table, titled 'Renn-Klasse', lists three participants: 1. Eduard Puppenberger, 2. Herbert Delueg, and 3. Olaf Hartmann. The second table, titled 'Doppelsitzer-Klasse', lists three participants: 1. Georg Pokorny, 2. Thomas Stobfenz, and 3. Marco Bierbauer. The names of the top two participants in each class are highlighted with red boxes.

Wie merkt man, dass der Frühling kommt? Die Schneeglöckchen blühen und die Segelflieger schwärmen aus! Einen starken Start haben dabei unsere Piloten hingelegt. Im Wettbewerb [sis.at](#) liegen gleich zwei Clubmitglieder in zwei Wertungen unter den ersten Drei - und das österreichweit!

Herbert Delueg ist mit Stand 09.März in der Rennklasse Zweiter, Marco Bierbauer in der Doppelsitzerklasse Dritter. Auch in der Liste der längstern Flüge pro Tag scheinen die beiden regelmäßig auf. Es verspricht ein interessantes Jahr zu werden...

Die clubinterne Wertung gibt's auf der Seite [LOGF Clubwertung](#) .